
第1836回例会　2015.７.２　曇り　司会　山口会員

　　国歌　「君が代」　　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中21名　77.78％

　欠席：平山・守屋・松本・斉藤（英）・輪湖・長野　（武市）各会員

◎乾杯　　　大原直前会長

◎新入会員　山本　宏子君　職業分類：弁護士　紹介者：岡田会員

◎2014～14年度　皆出席者表彰

　・ホームクラブ 100％　大原・山﨑会員　２名

　・メークアップ100％　相澤・伊藤・岡田・大家・鈴木（恭）・鈴木（隆）６名

◎７月三つのお祝い

　・会員誕生：度会・鈴木（隆）・佐々木・中村・松本

　・ご夫人誕生：松本祐加子様・長野寛子様・岡田博子様・大家桂子様・平山美華様

　・結婚：なし

No. 1836号　　 2015年７月９日発行

大家浩明 会長・伊藤　直子 幹事 新人会員入会式　山本　宏子　会員　職業　弁護士

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　本年度、 初の挨拶をさせてただきまます。私は、相澤さんが会長の時の2002年２月７日に入会しまし

た。それから、13年が経過しました。今年度は、会長として皆様と一緒に学び、食し、活動して、一緒に

ロータリー生活をエンジョイしたいと思っています。

　さて、今年度の国際ロータリークラブのテーマは「世界のプレゼントになろう」です。一人一人の会員自

らが、外に向けて発信しようということだと考えています。

　まず、私からの会長就任のプレゼントして、この「私の履歴書」を皆様にプレゼントしようと思っており

ます。今回の例会から山本会員が参加されましたので、私の履歴書をお願いしてあります。28番目の山本会

員の私の履歴書を加えて、28名の仲間と今年度が始まります。

　「私の履歴書」には、例えば、藤井先生が「芸大」を目指していたが、東郷青児と二科会（にかかい）を

共に立ち上げた日本歯科大学の学長に取り込まれて？歯科医になられたお話しなど、先輩方のユーモアやご

苦労話など興味深い話が満載です。

　また、今年度は、例会で、折を見て「私の履歴書ぱーと２」を行おうと考えています。是非ともご愛読い

ただきたいと存じます。

　さて、当地区の桜木ガバナーのテーマは「原点を知り、考える」です。ロータリーの原点は、私と同業の

ポール・パーシー・ハリスは、法学部卒業後５年間の放浪生活の後、シカゴで28歳で法律事務所を開設しま

した。ポールハリスは、数年後に仕事は順調なものの個人的な友人を見つけられずませんでした。「よそ者同

士が商売でも友情でも一つになれる憩いの場を求めたこと」が始まりです。

　ポールと石炭商人シールが親睦とビジネスを語り合った1905年（明治38年）２月23日がロータリークラ

ブの創立記念日です。その後、鉱業エンジニア・パスが参加し、仕立屋ショーを招待しました。その後、輪

番で各事務所で例会が重ねらました。創立から100年以上を経過しています。

　ロータリーの元々の意味は「回転する」ということですが、ロータリークラブの徽章から「歯車」をイ

メージします。しかしながら、この「輪番」することがロータリーの本来の意味です。

　当初、１業種１名のみの入会が認められました。１名でも反対すれば入会を許されず、毎年入会記念日に

更新が諮られました。会員資格を更新されるためには３／４以上の賛成が必要という厳格な手続が定められ

たのです。

　ロータリークラブに参加され人達は社会から認められ、社会からロータリークラブの存在意義が認められ

ることになり「ロータリー」入会できるということは、名誉でもあり誇りでもあったのです。また、会員資

格を更新するために、奉仕の精神の元に自己鍛錬を怠らないことが求められたのです。

　現在、日本だけでも34地区88,889名の会員がおり、千葉県全域を網羅する2790地区の会員は84クラブ・

2778名です。

　一年間、ロータリクラブの「歴史」「活動」や「法律よもやま話」をお話ししたいと思っています。皆様

のご理解とご協力を何卒宜しくお願いします。

会長あいさつ



伊藤幹事

１．本日より新会員　山本　宏子君をお迎えいたしました。

　　職業分類：弁護士　紹介者：岡田会員です。後程入会式を行います。

２．地区ガバナーより委嘱状贈呈について

　　・相澤　友夫会員に2015～16年度　会員増強・退会防止委員会副委員長に。

　　・藤代　清七郎会員に2015～16年度　青少年奉仕委員会・RYLA委員会委員に委嘱いたします。

３．地区大会記念ゴルフ大会のお知らせ

　　日　時：10月５日（月）

　　場　所：レイクウッド総成カントリークラブ

　　登録料：10,000円　※各クラブチーム選手として３名の登録

　　※登録方法は７月21日よりWEBにて行います。

４．第13回日韓親善会議のお知らせ

　　日　時：９月４日　13：00

　　場　所：グランドプリンスホテル新高輪「飛天の間」

　　登録料：15,000円（晩餐会含む）　申し込み：７月15日迄

５．地区会員増強セミナーのお知らせ

　　日　時：８月22日（土）　登録13：00　　点鐘13：30　　閉会16：30

　　場　所：オークラ千葉ホテル　千葉市中央区千葉港１－13－３

　　参加者：会長・幹事・会員増強委員長

　　登録料：クラブ 6,000円　締切：WEB７月17日迄

６．前年度会長幹事慰労夜間例会のお知らせ（家族合同）

　　日　時：７月16日（木）　時間：18：30～

　　場　所：なべ三　船橋市本町２－25－25

　　会　費：8,000円（会員5,000円・クラブ 3,000円）です

　　ご家族お誘いの上、奮ってご参加ください。

７．2015～16年度上期会費納入のお願い

　　メールボックスに配布いたしましたが、納入期限は７月30日までです。よろしくご協力をお願いいたし

ます。

８．各会員の積立金通帳の取り扱いについて

　　毎月のご協力ありがとうございます。今後各会員は積立金金額を口頭で係りにお伝えください。ご協力

お願いします。

理事会報告（７月定例）

１．事務局員の理事会へのオブザーバー出席について ※承認

２．本クラブ銀行口座について　クラブ細則第11条第１節による。

　　※京葉銀行北習志野支店とする。 ※承認

３．ニコニコボックス収益より財団・米山奨学会への特別寄付金のパーセンテージ及び送金方法について

　　※各２％とする。・送金は月間に行う。 ※承認

幹 事 報 告



４．メークアップの確認について

　　※クラブ定款第９条「出席」第１節（ａ）項１～７及び第２節、ことに（６）理事会の会合、又は理事

会が承認した場合、選任された奉仕活動の会合に出席すること。 ※承認

５．出席免除会員の承認について　※武市会員・藤井会員・遠田会員・山口会員 ※承認

６．名誉会員の承認について　※池田佐嘉衞元会員・宮坂和市元会員・大久保忠男元会員

　　但し、定款第７条第７節「名誉会員」の項は毎年度見直しを行う。

　　※今年度は卓話を依頼する。それにより次年度は検討する。 ※承認

７．各委員会の支出限度額について　※３万円以上は理事会の承認を得る。 ※承認

８．今年度登録料のクラブ負担について　※原則クラブ食事費2,500円を補てんする。但し、年次大会は

6,000円を徴収する。（地区に分担金として7,200円を支払い済み） ※承認

９．各諸団体への会費納入の承認について　※船橋市社会福祉協議会・国際交流協会　各３万円 ※承認

10．職業分類委員会より　　分類表の見直しについて（活動計画書掲載どおり） ※承認

11．親睦委員会より　三つの祝い品について

　　・会員誕生：バスタオル　・夫人誕生：お菓子　・結婚祝い：ワイン詰め合わせ　※各4,000円程度

 ※承認

12．定款第６条第１節による休会について

　　・12月24日（木）・１月７日（木）・３月31日（木）　年間４回の内３回

　　※８月13日（木）はお盆休み・12月31日（木）は国の慣例として休みを認められている。 ※承認

13．ガバナー補佐訪問：７月23日（木）をガバナー公式訪問に備えクラブ協議会とする。

　　ガバナー公式訪問：８月６日（木）　懇親会は行わない

　　※お土産もやめる。

　　公式訪問のクラブ協議会は例会場で行う。写真撮影は鈴木恭浩会員にお願いする。

14．前年度会長・幹事慰労例会について

　　日　時：７月16日（木）　　時　間：18：30

　　場　所：なべ三

　　会　費：8,000円（会員5,000円・クラブ 3,000円） ※承認

15．親睦旅行予定について　10月22日（木）～23日（金）１泊２日　場所：黒部渓谷・宇奈月温泉方面

 ※承認

16．新年家族会の日程及び場所について

　　2016年１月23日（土）ホテルニューオータニ幕張　１月28日（木）の例会を振り替える。 ※承認

17．船橋市立船橋中学校のハイブリッド設備の移設工事について

　　※前向きに検討する。継続審議とする。

18．新入会員、山本　宏子会員の所属委員会について

　　※親睦委員会に所属する

「その他」

・管理運営委員会より、出席について、無断欠席者への対処の方法として検討していく

◎委嘱状伝達式 相澤会員・藤代会員



◎各委員会報告

　出席委員会 藤井委員長

　　活動計画発表

　　【活動方針】

　　　出席は義務であることが徹底されてないように思われる。メークアップについてよく説明する。

　　　無断欠席が資源の損失であることを訴える。

　　【活動計画】

　　　メークアップの実践（例）東京クラブへメークアップする。

　　　無断欠席者に対して本人又は委員長がニコニコボックスにペナルティーを払う。

　　【皆出席者表彰】（出席委員会　瀧直前委員長）

　　　大原直前会長・山崎直前幹事・相澤・伊藤・大家・岡田・鈴木（恭）・鈴木（隆）　以上８名。

　　　表彰ではないが橋岡会員は２月入会以来メークアップにて100％の出席。

　会計 岡田敏男

　　2014～2015年度　船橋東ロータリークラブ一般会計決算報告。

　会計監査 鈴木恭浩

　　【会計監査報告書】

　　　2014年７月１日から2015年６月30日までの決算報告書につき、関係諸帳簿・証憑・書類等を監査し

たところ、適正なる会計処理がなされていることを確認し、ご報告いたします。

　雑誌会報・広報委員会 鈴木（隆）委員長

　　ロータリーの友を読もう　2015年７月号のみどころ。

　三つのお祝い

　　会員誕生日　度会（６日）・鈴木（隆）（９日）・佐々木（27日）・松本（29日）・中村（30日）

　　夫人誕生日　松本祐加子（12日）・長野寛子（12日）・岡田博子（20日）・大家桂子（20日）・

　　　　　　　　平山美華（30日）

本日の卓話

　　　会長・幹事　就任挨拶

・今年度会長として皆様に「楽しい例会だった」「出席して良かった」と言っていただけるよう頑張ります。

よろしくお願いいたします。 大家　浩明

・昨日、船橋高架下の「登運とン」「魚魚組」が耐震工事が終わって５ケ月と６日ぶりに開店することが出

来ました。よろしくお願いいたします。 織戸　豊

・誕生祝いをもらって。 佐々木　光博

・妻、博子の誕生祝を頂いて感謝します。我が岡田会計事務所の社長です。 岡田　敏男

・誕生日、お祝いを頂きありがとうございます。 鈴木　隆男

・今日は誕生祝を頂いた、バスタオルにくるまって寝ます。ありがとうございました。 度会　一也

・妻、佳子の誕生祝いを頂いて。個人的にもお祝いを贈りたいと思っています。 大家　浩明



・山本宏子会員の入会を祝して、ようこそ船橋東RCへ、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　毅

・山本宏子様、入会おめでとうございます。ロータリーライフをエンジョイしてください。 山﨑　新一

・山本様、ご入会おめでとうございます。貴女の知性と行動力を期待します。 相澤　友夫

・山本宏子さん、入会おめでとうございます。よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・本日より幹事を仰せつかります。大家会長を補佐しながら、一年間欠席しないように頑張ります。

 伊藤　直子

・大家・伊藤年度の素晴らしい門出を祝して。一年間よろしくお願いします。 織戸　豊

・大家会長・伊藤幹事、一年間よろしくお願いいたします。楽しく世のためになるクラブを実感しましょ

う。 山﨑　新一

・大家会長本年度もよろしくお願いします。 瀧　照正

・大家・伊藤会長幹事、士業（さむらい）のコンビ期待すること大であります。 相澤　友夫

・大家・伊藤年度素晴らしい年度になることを確信しております。皆さん楽しい会にしてゆきましょう。勉

強もしながら。 藤井　仁毅

・大家・伊藤丸の出港を祝して、無事の航海を祈ります。 遠田　毅

・大家会長・伊藤幹事の出発が女子サッカーなでしこチームが一度も勝てなかったイギリスを破り決勝進出

を果たし 良の日です。お二人の門出を祝してバンザオ！！ 相澤　友夫

・祝！大家・伊藤丸の門出をお祝い申し上げます。 草野　宏隆

・大家会長・伊藤幹事今年度就任おめでとうございます。山本様のロータリーご入会おめでとうございま

す。昨年度入会の新人ですが、今後も全力でロータリーを盛り上げていきたいと思います。 橋岡　佐記男

・大家会長の新しい年度の出発の日に新会員として山本弁護士を迎えることができ、幸先の良い船出です。

楽しい一年を作りましょう。 斉藤　守

・大家会長、伊藤幹事一年間よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・大家・伊藤年度、新入会員「山本先生」入会できて感謝いたします。仕事とロータリーもよろしく。

 岡田　敏男

・大家・伊藤年度の素晴らしいスタートに直前会長として全力で応援させていただきます。 大原　俊弘

・伊藤幹事、一年間よろしくお願いいたします。 大家　浩明

・今年度もよろしくお願い申し上げます。山﨑様、お忙しい中クラブ事務所迄お迎えに来ていただき心から

感謝申し上げます。 事務局　西川　典子

・所用のためお先に失礼いたします。 中村　和一

・船橋市のお仕事で早退いたします。不正はしませんので議会では追及しないでください。議員の皆様へ。 

 鈴木　恭浩

・今日は行事が多くて、何が何だか分かりません。とにかく関係者の皆様よろしくお願いいたします。

 柴田　正道

54,000円累計７月２日　54,000円今週のニコニコ BOX



次回予定

　７月９日（木）　第1837回　例会

　各委員会活動計画報告（活動計画書掲載順）

　※各委員長は発表の用意をお願いします。

　本日例会終了後プログラム委員会を開催致します。

７月のプ ログ ラム

Ｐ58　マルチプルポールハリスフェロー取得者（家族）

　　　 （誤）大原芳枝→（正）大原好枝

Ｐ72　歴代役員・理事

　　　 今年度会長エレクト

　　　 （誤）鈴木恭浩→（正）山口習明

　　　 副会長

　　　 （誤）山口習明→（正）鈴木恭浩

2015～16年度　活動計画書正誤表（訂正してください）

７月９日　各委員会活動計画報告

　　16日　前年度会長・幹事慰労夜間例会

 場所：なべ三

　　23日　第１回ガバナー補佐訪問

　　　　　ガバナー訪問に備えてクラブ協議会

　　31日（金）　第２分区IM （７／30例会振替）

 場所：船橋グランドホテル
　

週報今週の担当　　　山　﨑


